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Ввели особый 
противопожарный режим

В Тюменской области с 3 апреля введён особый 
противопожарный режим по распоряжению губернатора 
Александра Моора. Одновременно с этим в регионе 
ввели пожароопасный сезон в лесах. По сведениям 
«Тюменской линии», именно в это время года возникают 
пожары, которые представляют опасность не только 
для лесного массива, но и близлежащих поселений.

Также сообщается, что Тюменская область готова к 
противопожарному сезону.

Специалисты Федеральной авиалесоохраны включи-
ли западные и южные районы региона в «красную» зону 
по лесным пожарам. Это означает, что там существует 
высокая вероятность возникновения лесных, ланд-
шафтных пожаров в полях, степях, дачных сообществах 
и населённых пунктах. 

В преддверии пожароопасного сезона проведены все 
необходимые мероприятия: созданы семь новых опор-
ных пунктов с комплектом пожарно-технического во-
оружения, в постоянной готовности находится техника.

Выпустили вездеход 
На тюменском заводе собрали технику для отправки в 

зону проведения специальной военной операции. Спе-
циалисты «Сибирского завода вездеходной техники» из-
готовили для бойцов снегоболотоход «Tundra». Машина 
станет хорошим помощником военнослужащим – она 
умеет преодолевать труднопроходимые места, плавает, 
и при этом способна перевозить до 450 кг груза.

Вездеход вместе с другими автомобилями высокой 
проходимости отправят на передовую через несколько 
дней в составе специального «Автопоезда». Присоеди-
ниться к одноимённому проекту и передать транспорт 
для фронта или перевести средства на эти цели можно 
на сайте pobeda.onf.ru.

Изменения вступили в силу
В нашей стране с 1 апреля вступили в силу новые 

законы. По данным сайта «Объясняем.рф», изменения 
ожидают население в финансовой сфере. Мошенникам 
станет гораздо сложнее получить онлайн-микрозайм с 
использованием чужого имени. Микрофинансовые орга-
низации будут проверять заёмщика как минимум тремя 
из десяти способов. Также будут защищены владельцы 
материнского капитала от недобросовестных кредит-
ных кооперативов. Ждёт поддержка и держателей 
ипотечных бумаг. Теперь в результате банкротства фи-
норганизации они не пострадают, потому что с первого 
апреля деньги, входящие в ипотечное покрытие, будут 
помещаться на специальный залоговый счёт.

С начала второго квартала повысились социальные 
пенсии, они выросли на 3,3 процента. Напомним, их 
получают иждивенцы в случае утраты кормильца, лю-
ди с ограниченными возможностями здоровья, в том 
числе и дети, и те, кому не хватает трудового стажа 
для страховой пенсии.

Подготовила Марина МЕДВЕДЕВА.

Пятковские школьники впервые узнали 
об упоровских мастерах спорта. 

Об этом им рассказал авторитетный 
наставник наших чемпионов - Валерий Махт - стр. 3

Большие заботы маленькой фермы
Дубровинцы борются за объём и качество молока

Бригадир животноводческого 
комплекса ЗАО «Нива-Агро» в 
посёлке Дубровинском Светлана 
Маслова отдала сельскому хозяй-
ству более 30 лет своей жизни. 
У неё много наград за многолет-
ний и добросовестный труд в 
системе АПК. Одна из последних 
- почётная грамота департамента 
агропромышленного комплекса 
Тюменской области. 

В день нашего визита на ферму 
Светлана Дмитриевна готовила к 
отправке тюменским переработчи-
кам на мясо двухгодовалых бычков. 
Двадцать две особи уже набрали 
необходимые 420 килограммов 
живого веса. Следующая отправка 
животных произойдёт не раньше чем 
через полгода. А вот тёлочки этого 
возраста останутся дома и заменят 
выбракованных по состоянию здо-
ровья коров.  

Всего на дубровинской ферме 
содержится 400 голов крупного ро-
гатого скота. Предки здешних бурё-
нок были привезены из-за границы. 
Животноводы за ними ухаживают 

особенно тщательно, чтобы у КРС 
в нескольких поколениях выраба-
тывалась устойчивость к сибирским 
условиям содержания. Сегодня при-
плод сразу после рождения перево-
дят в неотапливаемые помещения. 
За тёлочками и бычками до двух 
лет присматривают две телятницы. 
У молодняка крепкое здоровье, хо-
роший аппетит и привесы на уровне 
700 граммов в сутки. 

Доярки под руководством Свет-
ланы Дмитриевны планомерно 
трудятся над увеличением валового 
объёма молока и стараются произ-
водить продукцию высшего сорта. 
Учитывая постоянно возрастающие 
требования к качеству сырья, - это 
непростая задача. Руководитель 
подразделения рассказала о работе 
на результат: «В этом году корма у 
нас заготовлены с запасом, так что 
коровы получают всё, что необходи-
мо для повышения продуктивности. 
Что касается качества, то на это вли-
яет соблюдение технологии доения: 
подготовка вымени, обязательное 
сдаивание первых струек, последо-
ильная обработка сосков. Многие 

процессы в животноводстве теперь 
механизированы, так что большое 
внимание мы уделяем качеству. В 
сутки наше подразделение отправ-
ляет в переработку почти три тонны 
молока высшего сорта. Ради этого 
показателя иногда работникам при-
ходится задерживаться на ферме 
подольше, но производственный 
результат такие усилия, конечно, 
оправдывает».

Коллектив животноводческого 
комплекса состоит из 15 человек, 
в их числе пять доярок. Есть и рас-
тениеводческое звено. Дубровинцы 
сами заготавливают корма на весь 
зимний стойловый период. Как и 
на других сельскохозяйственных 
предприятиях, в «Нива-Агро» ак-
туальна кадровая проблема. Тогда 
как молодёжь из села старается 
обустроиться в городах, Светлана 
Маслова продолжила крестьянскую 
династию. Здесь трудились ещё её 
родители, и она намерена выйти на 
заслуженный отдых именно с этого 
животноводческого комплекса.  

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Светлана Маслова с детства ухаживает за животными.

Дорогие наши читатели!
Почта России запустила досрочную подписную 

кампанию на второе полугодие 2023 года. Жи-
тели Тюменской области с 10 по 20 апреля могут 
выписать печатные издания на второе полугодие 
2023 года со скидкой до 30 процентов.

В Декаде подписки участвует 
и районная газета «Знамя правды».
Воспользоваться предложением можно во всех 

почтовых отделениях, на сайте, в мобильном 
приложении Почты России, а также при помощи 
мобильных почтово-кассовых терминалов у по-
чтальонов. 

В отделении почтовой связи с. Упорово вас ждут 
с понедельника по пятницу с 8 утра до 8 вечера, по 
субботам - с 9 утра до 6 вечера. ОПС сельских по-
селений работают по установленному режиму.

Редакция.

Вниманию населения
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Спортивный выходной

Восьмого апреля в шахмат-
ном клубе прошёл чемпионат 
Упоровского района, собрав-
ший 16 участников. В этом 
году чемпионом стал Олег 
Сарсигеев.

Шахматист из Суерки набрал 
отличную форму и в этот день 
оставил позади многократного 
победителя районных сорев-
нований Ярослава Захарова. 

Также стало известно, что 
в Масалях подрастает самое 
сильное поколение молодых 
шахматистов. Их юноши и 
девушки заняли четыре призо-
вых места. А Егор Кайгородов 
и вовсе завершил турнир без 
проигрышей. 

Среди мужчин первое ме-
сто занял Олег Сарсигеев (с. 
Суерка), второе -  Ярослав 

Захаров (п. Механизаторов), 
третье - Владислав Подобин 
(с. Упорово).

У юношей победителем со-
ревнований стал Егор Кайгаро-
дов (с. Масали), второе место 
у Никиты Бобкова (с. Масали), 
замкнул тройку призёров Мак-
сим Денисов (с. Пятково).

Среди девушек первое место 
заняла Марина Воробьёва (с. 
Упорово). Упоровская девяти-
классница, уже имеющая со-
ревновательный опыт игры со 
многими мастерами райцентра, 
пополнила свою коллекцию 
ещё одной медалью. Второе 
место у Дарьи Городиловой, 
третье - у Анастасии Храмцо-
вой из Масалей.

Дмитрий НИКОЛАЕВ.
Фото из архива

редакции.

Провели экскурсию

Учительской профессии всех 
обучают одинаково. Но, придя 
в школу, каждый находит свои 
методы, способы, приёмы, 
позволяющие сделать работу 
наиболее эффективной, при-
носящей удовлетворение и 
учителю, и детям. У кого-то это 
система, сложившаяся за годы 
учительства, у кого-то пока 
небольшой опыт и большие 
планы, но каждый непременно 
имеет свои методические «из-
юминки», которые помогают ему 
в обучении и воспитании детей.

В начале этого учебного года 
комитетом по образованию 
было разработано «Положе-
ние о муниципальном конкур-
се успешных педагогических 
практик «Поделись успехом». 
Учителям предложили принять  
в нём участие со своими раз-
работками уроков, проектов, 
программ, планов. В марте были 
подведены итоги первого еже-
годного конкурса. Конечно, это 
было нелегко – ведь необходимо 
было выбрать лучшие работы 
из лучших. Всего в конкурсе 
поучаствовали восемнадцать 
педагогов из школ и детских 
садов района. Ими было направ-
лено в оргкомитет пятнадцать 
работ, конкурирующих в шести 
номинациях. 

Компетентное жюри опреде-
лило победителей. Ими стали: 
Светлана Андреева, учитель 
русского языка и литературы 
Пятковской СОШ (номинация  
«Фактор воспитания»); Ирина 

Арсеньева, учитель математики 
и информатики Суерской СОШ 
(«Вектор цифрового обучения»); 
Елена Мусина, педагог-психо-
лог Упоровского детского сада 
«Солнышко» («Инклюзия non-
stop»); Татьяна Попова, учитель 
математики и физики Суерской 
СОШ («От детского выбора к 
профистарту»); Ирина Ямова, 
учитель биологии и химии Инга-
линской СОШ («Естествознание 
в действии»).

Примечательно, что старт та-
кого конкурса в нашем районе 
состоялся именно в Год педагога 
и наставника, что повышает его 
значимость.

Мы искренне поздравляем пер-
вых участников с таким событием 
и надеемся, что в следующие 
годы и победителей, и призёров 
станет ещё больше.

Все предоставленные матери-
алы войдут в печатный сборник, 
который планируется ежегодно 
пополнять. А его электронный 
вариант будет доступен всем, 
кто пожелает ознакомиться с 
передовым опытом упоровских 
учителей, щедро поделившихся 
им в ходе конкурса.

Нина МИНЕНКО, 
заместитель председателя 
комитета по образованию.

Фото автора.

Поделились успехом

Авантитул сборника отражает его содержание.

Конкурс

Туризм для всех

«Четыре святыни упоров-
ской земли» - так называ-
ется тур по православным 
храмам сельских поселений,  
который прошёл 8 апреля. В 
мероприятии принял участие 
глава района Леонид Сауков.

Маршрут предложен ини-
циатором и организатором 
- администрацией Упоровско-
го муниципального района. 
Группа из 12 человек побывала 
на интересных туристических 
объектах. Экскурсоводом был 
настоятель храма во имя свя-
тителя Николая Чудотворца п. 
Кизака Дмитрий Парамузов. В 
программу тура было включе-
но посещение храмов в честь 
Владимирской иконы Божьей 
Матери в Нижнеманае, в честь 
апостолов Петра и Павла в 
Пятково, в честь мучениц Веры, 
Надежды и Любови и матери 
их Софии в Емуртле и храма в 
п. Кизаке.

Экскурсанты начали утро с 
проведения служебного мо-
лебна в Нижнеманае, после 
чего послушали истории об 
утерянных в 1937 году иконах, 
которые недавно удалось най-
ти, вернуть и отреставрировать. 

Пятковская земля принимала 
группу хлебом-солью, выпе-
ченным по особому рецепту. В 
церкви слушателям рассказа-
ли об ещё одной уникальной 
иконе, предложили посетить 
колокольню и попробовать себя 
в роли звонаря. 

В программу было включе-
но посещение трапезных. В 
Емуртле всех угостили вкусным 
напитком из иван-чая с до-
машней выпечкой и показали 
снимки местной церкви до 
реставрации. 

В дальнейшем планируется 
включить в маршрут храм Се-
рафима Саровского в с. Суерке.

Дмитрий СОРОКИН.
Фото автора.

Настоятель Дмитрий Парамузов 
рассказал об уникальной иконе.

Благодаря всероссийскому 
проекту «Классные встречи», 
входящему в федеральный «Со-
циальные лифты для каждого» 
национального проекта «Обра-
зование», школьники получают 
возможность встретиться с 
интересными людьми, задать 
им вопросы о карьере, профес-
сиональном успехе.

Одна из таких приятных встреч 
прошла 7 апреля в Упоровской 
школе, её почётным гостем стал 
глава района Леонид Сауков. 

На мероприятие приехали 
ребята со всех школ района. В 
их число вошли активисты Рос-
сийского движения школьников, 
юнармии, курсанты СГ ДПВС, 
представители ученического 
самоуправления, а ведущими 
были учащиеся Упоровской шко-
лы Егор Куриленко и Валентина 
Анисимова. 

 В начале встречи Леонид 
Николаевич рассказал о своём 
профессиональном образовании 
и карьерном пути.

− В своё время я окончил Тю-
менский сельскохозяйственный 
институт (ныне Государственный 
аграрный университет Север-
ного Зауралья). На выбор моей 
профессии инженера повлияла 
одна интересная личность. В на-
шем селе Яровское, в Казанском 
районе, где я вырос, был глав-
ный инженер хозяйства Леонид 
Михайлович Пономарёв - очень 
уважаемый, авторитетный чело-
век, который обеспечивал про-
изводство на селе. Вот он и стал 
примером для подражания. Я ре-
шил, что хочу повторить его путь, 
− сказал Леонид Николаевич. 

Также он поделился, что ни-
когда не думал о возможности 
стать первым руководителем 

района. Всегда выполнял честно 
и добросовестно работу там, 
куда забрасывала его судьба. А 
после определённого опыта (на-
чальник цеха на птицефабрике, 
заместитель директора департа-
мента АПК Тюменской области 
по механизации) в 2008 году ему 
предложили должность главы 
Упоровского района. 

Одной из актуальных тем бесе-
ды стало Российское движение 
детей и молодёжи «Движение 
первых» и его развитие в нашем 
районе. Леонид Николаевич от-
метил, что поддерживает новый 
этап детского движения и ставит 
его в параллель с пионерской 
организацией, делая акцент на 
том, что это важная часть па-
триотического воспитания детей 
и молодёжи и возможность для 
каждого участника показать свои 
способности.

Школьники проявили интерес к 
проектам, которые реализуются 

в районе для благоустройства 
села, поддержки молодых специ-
алистов и перспективных идей 
будущего, развития туризма на 
территории нашего района. 

Софья Жукова из Упоровской 
школы поинтересовалась об ув-
лечениях гостя. На что он сказал, 
что в свободное от работы время 
занимается садоводством, а так-
же очень любит петь.

По традиции лучшие вопросы 
отмечаются подарками. Но Лео-
нид Николаевич не мог оставить 
ни одного участника встречи без 
памятного сувенира, и поэтому 
каждый увёз с собой книгу, по-
свящённую 90-летнему юбилею 
Упоровского района.

А глава муниципалитета в 
память об этой встрече полу-
чил в подарок фотографию на 
холсте, где запечатлены все её 
участники.

Диана ВОРОНЧАГИНА.
Фото автора.

Диалог был продуктивным
Встречи

Леонид Николаевич был рад подарку школьников.

Новые чемпионы

Матчи соревнования проходили с ограничением времени.

Руководитель района и школьники обсуждали актуальные темы



Очередная встреча, орга-
низованная в рамках проекта 
«Наши мастера», состоялась 
в Пятковской школе. На ней 
присутствовали более 40 уча-
щихся с 4 по 11 класс. Гостем 
детского коллектива стал Ва-
лерий Махт, воспитавший ни 
одно поколение наших спор-
тсменов. Известный спор-
тивный арбитр Тюменской 
области, тренер из Упорово 
рассказал ребятам о том, 
как непросто стать мастером 
спорта в лыжных гонках и 
биатлоне, которые являются 
одними из самых массовых в 
нашей стране. 

Валерий Константинович – лич-
ность медийная. Он много лет не 
только занимается тренерской 
и судейской работой, но также 
является ведущим многих област-
ных мероприятий. Но спорт – его 
большая любовь и дело жизни. 

Встречу со школьниками тре-
нер начал с рассказа о лыжных 
гонках. Ни для кого не секрет, 
что Россия традиционно славит-
ся своими лыжниками и биатло-
нистами – лидерами мировых 
рейтингов. При такой жёсткой 
конкуренции среди спортсменов 
проявить себя на уровне реги-
она или федерального округа 
очень непросто. Но в Упоров-
ском районе есть спортсмены, 
которые были в числе лучших 
даже на всероссийском уровне, 
за что каждому присвоено зва-

ние «Мастер спорта». Школьни-
ки попытались угадать, сколько 
человек добились этого статуса. 
Они называли цифры 50,100 или 
даже 200, но на самом деле име-
нитых упоровских спортсменов 
значительно меньше. Тренер 
привёз на встречу портреты 
одиннадцати выпускников Упо-
ровской ДЮСШ, которые или 
стали мастерами, или вплотную 
приблизились к этой цели. 

Валерий Константинович рас-
сказал о пути к спортивному 
званию воспитанников отделе-
ния «Лыжные гонки» Упоровской 
ДЮСШ – мастеров спорта Юлии 
Корнилюк, Дмитрия Стрепетило-
ва, Дмитрия Тишинских, Олега 
Бертрама. Добиться такого 
высокого результата очень не-
просто. Например, ребята из 
Пятково удивились, узнав о том, 
что наша землячка, чемпионка 
Европы по паратриатлону Анна 
Плотникова, тоже до сих пор не 
выполнила норматив мастера 
спорта. Сегодня девушка про-
должает штурмовать спортив-
ный олимп.

В следующем году наша стра-
на отметит 10-ю годовщину 
проведения зимних Олимпий-
ских игр в Сочи. Валерий Махт, 
который работал на Олимпиаде 
в качестве судьи, отмечает, что 
воспоминания об этом празд-
нике спорта и о триумфальном 
выступлении россиян останутся 
надолго. Тогда он привёз в наш 
район триколоры с подписями 

ведущих звёзд мирового спорта, 
например, олимпийского чемпи-
она, чемпиона мира Александра 
Легкова. Один из флагов, кстати, 
в 2014 году был передан в Пят-
ковскую школу.  

В этот раз подарком стал стар-
товый номер участника чемпи-
оната России, проходившего в 
тюменской «Жемчужине Сиби-
ри». На майке оставили авто-
графы именитые спортсмены, в 
том числе заслуженный мастер 
спорта России, олимпийский 
чемпион Сергей Устюгов. Вырос 
он в ХМАО и несколько раз при-
езжал на тренировочные сборы 
в Упорово. Двукратный чемпион 
мира, победитель многодневной 
гонки Тур де Ски не перестаёт 
удивлять болельщиков. На чем-
пионате мира в Финляндии в 
2020 году он завоевал сразу пять 
медалей, а затем на Олимпиаде 
в Пекине в 2022-м лыжник полу-
чил золото в эстафете 4×10 км, 
финишируя с флагом с большим 
отрывом от соперников. Свой 
путь к спортивным победам он 
проложил, как говорится,  кровью 
и потом. Как нелегко королю лыж 
даются его победы, можно судить 
по классической гонке на 50 
километров, которая проходила 
в Тюмени в марте этого года. По-
следние километры марафона 
он преодолевал с мышечными 
судорогами, а после этого ещё 
долго не мог пошевелиться из-за 
спазмов. 

Такие люди и их спортивные 
подвиги вызывают гордость за 
нашу страну. Целеустремлён-
ные, упорные и трудолюбивые, 
они ставят высокие цели и не 
отступают от борьбы, невзирая 
ни на какие обстоятельства. 

Лыжные гонки – спорт, в котором 
пятковцы традиционно сильны. 
Ребятам не составило труда 
вспомнить фамилии земляков, 
защищавших честь Упоровского 
района на областном уровне и 
завоёвывавших драгоценные на-
грады: Сергей Дубров, Александр 
Шабанов, Владимир Канунников, 
Марина Руф, Кирилл Кузнецов, 
Елена Сабанина, Илья Трофимов. 

Валерий Махт рассказал о до-
стижениях упоровских лыжников 
в последние годы. Он сообщил о 
присвоении разрядов КМС воспи-

танникам детско-юношеской спор-
тивной школы Людмиле Лесковой 
и Анатолию Старинчикову, которые 
борются за победы на всероссий-
ских соревнованиях. 

Примеры российских, тюмен-
ских и упоровских спортсменов 
не могут не мотивировать пред-
ставителей молодого поколе-

ния к социальной активности, 
посещению секций, подготовке 
к успешной сдаче нормативов 
комплекса ГТО. Это значит, что 
наши сельские ребята, как и пре-
жде, могут смело мечтать даже об 
олимпийских пьедесталах.  

Вера ХАЛАЕВА.
Фото Дмитрия СОРОКИНА.

Наши мастера
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Прочитала в 24 номере районной 
газеты статью «Песней радуют 
односельчан» о скородумской во-
кальной группе, и просто сердце 
порадовалось. 

Я уроженка села Скородума. Мы, 
школьники, в 60-70 годах под руко-
водством сначала заведующей би-
блиотекой Емельяновой (не помню её 
имени-отчества), а затем завклубом 
Таисьей Черепановой, будущим моим 
мужем Николаем Ивановичем Леско-
вым − баянистом в то время − сами 
подбирали песни, интермедии, пьесы 
и делали концертные программы к 
каждому празднику. Не было тогда, ко-
нечно, костюмов, культорганизаторов, 
ведущих. Но всегда было творчество. 
На сцене постоянно выступал наш ко-
мический артист − Николай Степано-
вич Стрепетилов. (Теперь уже обоих 
Николаев, к сожалению, нет в живых).

В то время при районном Доме 
культуры проводились смотры худо-
жественной самодеятельности. Наш 
клуб неоднократно занимал призовые 
места. Помню, за первое место мы 
получили баян. Так что ностальгия за-
ставила меня сесть за перо и сказать 
моим односельчанам: «Так держать!»

Эмилия ЛЕСКОВА,
 с. Скородум.

По-прежнему активны

Завклубом Таисья Черепанова, 
1962 год.

Из почты редакции

Путь к вершинам нелёгок

Валерий Махт передал подарок 
директору школы Надежде Речкиной.

– Встреча была очень познава-
тельной. Запомнилась история 
про нашего спортсмена Сергея 
Устюгова, про его тяжёлый фи-
ниш. Интересно было слушать о 
мастерах спорта по гирям и лыж-
никах, воспитанных в районе. 
Когда Валерий Константинович 
предложил угадать количество 
земляков, получивших звание 
мастеров спорта, мы считали 
что их много, а оказалось – чуть 
более десятка. О каждом был 
подробный рассказ. Мы поняли, 
что спортивное звание, которое 
присваивается один раз и на всю 
жизнь – очень большая заслуга.  

Арина Алексанкина, учащаяся 
Пятковской школы:

На этой неделе Зоя Слепкина празднует 
75-летие. Всю свою жизнь она показыва-
ет пример добросовестного и ответствен-
ного работника, заводной активистки и 
любящей, заботливой матери и бабушки. 
Об этом нам в письме написала её дочь 
Ольга Кормина. 

Зоя Николаевна родилась в послевоенные 
годы в городе Семипалатинске. Время было 
тяжёлое – голод и разруха. Её мама часто 
болела, и маленькая Зоя была её главной 
помощницей в воспитании младшего сына 
Саши. Девочка также хваталась за любую 
работу, чтобы прокормить домочадцев. 

В школе Зоя училась очень хорошо. По-
сле её окончания поступила сначала на 
библиотекаря, а потом – в строительный 
техникум. Получив второй диплом, устрои-
лась на работу в жилищно-коммунальную 
организацию, в которой трудилась около 
тридцати лет. Даже сменив род деятельно-
сти, Зоя Николаевна не оставила любовь к 
литературе и проводила вечера за чтением. 

Одна воспитывала дочь, став для неё об-
разцом самостоятельной и сильной женщи-
ны. К ней, в Упоровский район, и переехала 
в девяностые. Здесь быстро освоилась и 
начала активно участвовать в разных ме-
роприятиях.

С 2008 года возглавляла одну из первич-
ных ячеек райцентра Упоровского отделения 
ВОИ. Старалась помочь каждому, если не 

делом, то словом. За это и за тонкое чувство 
юмора, что не покидает Зою Слепкину и по 
сей день, она любима и уважаема среди 
односельчан. 

Сегодня Зою Николаевну окружают самые 
близкие и родные люди: дочь, внук и две 
внучки, четыре правнука. 

Подготовила Регина ГАПОНОВА.
Фото из личного архива 

Ольги КОРМИНОЙ.

Зоя Слепкина в молодости.

Рассказала о маме

Пятковские школьники заинтересовались историями о чемпионах спорта

Из биографии Валерия Махта 
Окончил Омское училище гражданской авиации, работал 

техником в тюменском аэропорту. Позднее с красным ди-
пломом окончил Омский институт физкультуры. С 1990 года 
работает в Упоровской ДЮСШ. 

Тренер высшей квалификационной категории, отличник 
физической культуры и спорта, постоянный член судейской 
команды по лыжным гонкам на кубках и первенствах Рос-
сии. В качестве судьи был на Универсиаде в Красноярске 
и Олимпийских играх в Сочи. Лектор всероссийских и ре-
гиональных профессиональных спортивных семинаров. В 
региональной федерации по лыжным гонкам и биатлону 
В. К. Махт возглавляет судейский комитет. 

За большой вклад в развитие этого вида спорта награждён 
почётными грамотами губернатора Тюменской области, Ми-
нистерства образования, Федерации лыжных гонок России. 
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